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Pino, mein Held...

Ich glaube er kommt zurück, aber nicht als Alternative für die erste Mannschaft.

Er hatte schon in seinen letzten ein, zwei Jahren bei uns das Problem, dass er nicht mehr der
schnellste war. Auch in seinem letzten Jahr in der zweiten Liga nicht.

Das dürfte sich in den letzten fünf Jahren nun wirklich nicht verbessert haben.

Er kann aber einen großen Wert beispielsweise als Leitwolf der zweiten Mannschaft haben, oder
wenn man ihn geschickt ins NLZ einbindet.

Was seine Motivation ist hierher zurück zu kommen?

Naja, Nürnberg ist wohl über einen Zeitraum von zehn Jahren hinweg seine zweite Heimat
geworden.
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